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CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Casi que a ritmo de violín, ayer, 
Ricardo Monreal habló sobre lo que sufren los hijos de los políticos, ¿usted 
cree que su hijo sufre porque no le alcanza para darle de cenar, nooo, qué le 
pasa? ¿Usted cree que su hijo está sufriendo porque no le alcanzó para 
comprarle los útiles escolares?, nooo, no, no. ¿Sabe quién sufre en este país?, 
los hijos de los políticos, ellos sí sufren. Sufren muchos los hijos de los políticos, 
ahí en el rancho lloran, lloran mucho ahí mientras los mozos los llevan en los 
caballos. Pobrecitos, pobrecitos, todos somos hijos de políticos, hashtag, todos 
somos hijos de políticos, hay que ser empáticos. Si usted cree que sus hijos 
sufren, no, para nada. 
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